



Más de 800 niños de INAIPI han sido impactados con servicios de salud de INABIE

Santo Domingo.- El Instituto Nacional de Bienestar Estudiantil (INABIE) informó que desde su acuerdo con el Instituto Nacional de Atención Integral a la Primera Infancia (INAIPI) ha atendido a 844 niños en edades 3 a 5 años con los servicios del Programa de Salud Escolar, garantizando que los infantes tengan acceso a servicios de salud de calidad desde sus primeros años de vida.

Durante jornadas enfocadas en la salud bucal y auditiva, el INABIE, a través del Departamento de Gestión de Salud Escolar, desplegó su Ruta del Bienestar en varias localidades del país, brindando atención especializada a niños en edad temprana.

La semana pasada estuvo en los Centros de Atención Integral a la Primera Infancia (CAIPI) de los sectores La Fe y La Unión en el municipio Los Alcarrizos, donde fueron impactados 415 niños con 630 tratamientos bucodentales y evaluaciones auditivas.

El alcance de estas jornadas se extendió el año pasado a otras comunidades como Gaspar Hernández, en La Vega, donde se brindaron servicios de salud a 14 niños; en El Factor, Nagua, a 94 infantes; y en Samaná a 24.

Además, en Licey al Medio, Santiago, se desarrolló una intervención bucal beneficiando a 291 niños.

La atención no se limitó a las jornadas, ya que en la sede del instituto también son atendidos, asegurando que incluso que aquellos con necesidades especiales reciban la atención oportuna para su salud.

"Este servicio es importante porque así los padres no tenemos que gastar ese dinero, ya que son servicios costosos a los que muchas veces no tenemos acceso y a través de INABIE pudimos evaluar a nuestros niños de manera gratuita", expresó Claribel Ventura, madre de uno de los infantes que acude a la estancia en La Fe, Los Alcarrizos.

Afecciones comunes y tratamientos

Los servicios de salud bucal incluyen evaluación, diagnóstico, profilaxis, aplicación de flúor, sellantes de fosas y fisuras, aplicación de barniz fluorado, restauraciones en resinas, exodoncias de dientes temporales, entre otros tratamientos, con un enfoque especial en abordar la prevalencia de caries dentales en esta población.

En el área de salud auditiva, se llevaron a cabo evaluaciones, extracción de tapón de cerumen y cuerpos extraños, así como evaluación de fosas nasales y amígdalas.

Los hallazgos más comunes durante estas evaluaciones han sido hipertrofia de las amígdalas y tapón de cerumen.

El INABIE reitera su compromiso continuo de promover la salud de los estudiantes dominicanos, garantizando que cada niño tenga acceso a servicios de salud de calidad desde temprana edad, reafirmando así su misión con el bienestar de las futuras generaciones.

Acuerdo INABIE-INAIFI

En noviembre del año 2022 el INABIE e INAIFI suscribieron un acuerdo para proporcionar servicios de salud bucal y auditiva a los niños que se encuentran en los centros de Atención Integral a la Primera Infancia (CAIFI) y de Atención a la Infancia y la Familia (CAFI). Con este fin, el personal médico especializado del INABIE atiende a los infantes en jornadas de salud, consultorios disponibles en la sede del INABIE y en módulos odontológicos fijos y móviles ubicados en todo el país.